

ち～ず

いつも笑顔で仲よく生活しています。
お一人おひとりの自立をお手伝いしています。
平成31年3.4月号

『 お花見 』

日曜日に皆と一緒ににお花見に行っておきました。おむすびやコロケなどを持っていきました。外に出たら気持ちがよくいつもよりたくさん召し上がられていました。満開の桜の下で歌ったり歩いたり、記念写真も撮って「見事にさいたなあ。」「今年も見られてうれしいなあ。」と言ってくださり、私達もお年寄りの笑顔を一杯みられて楽しい一時でした。



『編集後記』

平成天皇のご退位から始まり、新しく皇位を継承されました今上陛下の御即位までを、お年寄りの皆さんがテレビをご覧になって色々な思いを話し合っておられました。大正・昭和・平成・令和を生きて来られたお年寄りのお一人おひとりにお話しをお聞きする事が出来ました。激動の時代を生きて来られた話を伺い「今、切に思う事はどうか平和な時代でありますように」と手を合わされておられるご様子に感動いたしました。これからも精一杯お世話をさせていただきます。

広報担当者 葛原・後神

『 花まつり 』

4月8日お釈迦様の誕生を祝う花まつりがあったので、お参りに行ってきました。桜の花びらが舞って私達を迎えてくれました。初めて行ったお寺で、お庭には池があり佛様、桜、鯉、そして立派な本堂が大変美しい景色でした。お釈迦様に甘茶をかけながらお参りをしました。「知らんところに連れて来てもらって、ほんとによかった。」と口ぐちにいわれていました。



『 巨大大根 』

見た事もない大きな大根を隣の畑で見つけました。お年寄りを誘って見に行くと「あの大根に触ってみたい。」と言われたので畑の御主人にお願いして畑に入らせてもらいました。お年寄りは、早く触りたい一心で畑の中に恐る恐る入って行きました。「ああ、やっと着いた」と大根を抱え込むと「こんなに大きくなれるんやなあ。良かったねえ。」と大根としばらくおしゃべりをしていました。



『 お誕生日 お買い物 』

「好きなパンを買いに行きたいな。」とゆめタウンへ買い物に入ると「まあにぎやかなこと」と目が丸くなります。ドーナツ店の前を通り「私はあの一番大きいのがいいわ。」とパンがドーナツに替わりました。お友達の分もおみやげに買い大満足です。

